# Desestima AN las alianzas de otros partidos

#### No afectarán: Rafael Puga Tovar

POR MANUEL PAREDÓN Noticias

Lasalianzas entre la oposición, no le afectarán al Partido Acción

Rafael Puga Tovar, afirmó lo anterior.

Esgrimió que Acción Nacional se ha ubicado en Querétaro como la primera fuerza política y pretenden mantenerse en esta posición gracias a sus candidatos, a sus gobiernos y naturalmente al trabajo del partido. Cree que la Ley Electoral esta-

blece contoda claridad cuales son

los mecanismos y condiciones para alianzas.

Le parece que el PRI y el PVEM se aliarán aquí y el PRD tal vez.con Convergencia.

Dijoque tienen la intención de conservar las presidencias que consquistaron en el 2003 y van por San Juan del Río, Tequisquiapan, Huimilpan, Jalpan, Colon y Tolimán.

Deacuerdoalasencuestas rea lizadas, el Partido Acción: Nacional se mantiene en las pre-

ferencias electorales. El municipio de Querétaro está 2 a 1 frente a la oposición.

N/ 72 DIC 05/3

### Confia PVEM elija **Dolores "Alianza** para todos"

ABEL DE LA GARZA

El Partido Verde Ecologista de México está en la incertidumbre respecto a que la rectora de la Universidad Autónoma de Querétaro, Dolores Cabrera, acepte la candidatura que su partido y el PRI le están ofreciendo, La presidenta del Comité Ejecutivo Estatal del PVEM, María de Jesús Ibarra Silva, admitió lo anterior, sin embargo confia en que Cabrera Muñoz se decida por esta Alianza para Todos.

"La rectora desde un principio ella dejó muy claro que ella sería candidata, siempre y cuando se pudiera conformar una coalición entre varios partidos políticos. Sin embargo, como se han venido dando las cosas a nivel nacional, el PRD tiene una línea, una esfrategia política que sólo les permite ir en alianza con el partido Convergencia y con el PT, entonces creo yo que en la medida en que se vayan aclarando las condiciones que ella propuso, será posible ir viendo si va a ser o no va a ser candidata de una alianza. Yo considero que la rectora si decide competir quiere ganar y entonces ella está buscando las mejores condiciones para ganar".

C/22 DC05/2

## En febrero se confirman o descartan alianzas: J

LUIS ARMANDO CAMPERO

La posibilidad de que en lo local su partido Convergencia haga alianzas con el Partido de la Revolución Democrática y el Partido del Trabajo, se confirmará o descartará a más tardar en el mes de febrero del 2006, ya que hasta el momento no hay nada definido, afirmó el diputado de Convergencia José Luis Aguilera.

Al presentar un informe sobre las actividades y acciones realizadas durante el 2005, Aguillera Rico subrayó que Convergencia no ve como su candidata a la rectora de la UAQ Dolores Cabrera Muñoz, a menos que esta se decidiera por el PRD y Convergencia si se concretara la alianza con este partido político.

Enfatizó el Niño Naranja que hasta el momento su precandidato a la Presidencia Municipal de Querétaro es José Pérez Hermosillo, pero todavía nada está formalizado.

Sobre sus aspiraciones políticas para el 2006, José Luis Agullera afirmó que en la primera semana de enero del 2006, en la Comisión Nacional de su partido, habrá de definir y registrar oficialmente su propuesta de contender para la Diputación Federal por el IV Distrito por el Partido Convergencia.

DG/22 DIC 05/11

## Se registra Ramón Soto para contienda interna

• En la búsqueda de la candidatura al interior de Acción Nacional, se inscribió el titular de Gestión Delegacional

Javler Chan

El secretario de Gestión Delegacional del Mualcipio de Querétaro, Ramón Soto Reséndiz, realizó su trámite de registro para contenier en el proceso internacia PAN por le constituer

registro para contenier en el proceso internodel PAN por la senaduría:
Ramón Soto presenté por escrito su registro ante la Secretaria General del Partido Acción Nacional, el pasado maries 20 de diciembre a las 19-00 horas, lo que lo coloca como el segundo candidato que se registra para contender por la senaduría, después de que la hiciera Eduardo Nava.

"En el registro lo que procede es recibir la documentación que de alguna manera exhiba los requisitos que deben de presentar, lo cual el compañero Ramón cumpiló hasta ahora. Se tieren 48 horas para notificarie si le faltó alguna exigencia,



y en caso de que faltara algún requisito tendrá otras 48 horas para subsanar el faltante. Las firmas que se requieren para la contienda, que son 140 por municipio, se tienen que revisar para que no se repitan con las del compañero Eduardo Nava, quien ya se registró", expresó una Senaduría.

Martín Jiménez López, secretario general del Comité Directivo Estatal del PAN.

RAMÓN SO-

TO presentó

por escrito su

neral del PAN;

para buscar

registro ante la .... Secretaría Ge-

Otro de los contendientes para el proceso interno de la senaduría es Eduardo Presa Ampudia, quien el 7 de enero de 2006 presentará su registro. ESTÁ LISTO

"En el registro lo que procede es recibirla documentación que

de alguna manera exhiba los requisitos que deben de presentar, lo cual Ramón cumplió".

> Martín Jiménez secretario del CDE del PAN

"Hasta ahora no se nos ha acercado ningún otro, sin embargo ya vinieron a recoger sus formatos para recaudar firmas, tanto Salvador Rea, como Guillermo Tamborrel y Ricardo Alegre, que son los que faltarían por solicitar día y hora para su registro", explicó Martín Jiménez López.

A finales de enero de 2006 se publicarán las cuatro convocatorias para los procesos federales de los cuatro distritos, los cuales corresponden a las cabeceras municipales de Cadereyta de Montes y San Juan del Río, además de las dos de Querétaro.

AN/ 22 DICUS/5

## Interesa a diputado verde la Alcaldía de Corregidora

 Fernando Orozco manifestó su interés por buscar la Presidencia Municipal si 'es' por el partido

Candhy Escalante

Fernando Orozco, diputado local del Partido Verde Ecologista de México, afirmó que tiene interés por contender a la presidencia municipal de Corregidora siempre y cuando esto sea benéfico para el partido.

"Sí hay interés, creo que a final de cuentas es un interés político personal, a mí me interesa mucho, resido en Corregidora, me interesa mucho pero a final de cuentas es un proyecto que no encaja dentro de la alianza, si es un proyecto que no embona para los intereses del partido no hay ningún problema".

Dijo que no pondrá primero sus intereses personales ante los del partido, por ello, dijo, si no fuera considerado para un cargo no habria problema alguno.

"Yo por el momento estay tranquilo, no estoy buscando contender hasta



FERNANDO OROZCO no pondrá primero sus intereses ante los del partido, por ello, si no es considerado para un cargo no habría problema.

no saber cómo se define la alianza". En cuanto a la alianza nacional

En cuanto a la alianza nacional con el Partido Revolucionario Institucional, aseguró que se debe esperar a que la comisión formada por integrantes de su partido tome la decisión correspondiente. "Al final de cuentas es un proyecto nacional de la alianza, en el cual yo como representante del partido, como consejero nacional, aprobamos este proyecto, y bueno, el proyecto de la alianza a nivel nacional para posobros es sumamente importante".

SÍ VOY

St hay interés, creo que a final

de cuentas es un interés político personal, me interesa mucho pero es un proyecto que no encaja dentro de la alianza".

Fernando Orozco,

"Se está dando la posibilidad de tener una alianza en Querétaro, en la cual se manejan ciertas posibilidades, y bueno, hay que esperar qué es lo que a final de cuentas se resuelve, hay una comisión que está llevando este asunto, que está formada por tres integrantes del partido".

Dijo además que no cedería ante un candidato del PRI, puesto que aseguró, puede suceder que dentro de la allanza o de la sociedad a lo mejoc no esta él.

\*Desdeña el rumor sobre candidatura a la presidencia municipal capitalina en oportunidad a otras personas, para alcaldía, dice el exgobernador \*Debe mostrarse el PRI abierto, fresco y con esquema atractivo a la sociedad

LUIS ARMANDO CAMPERO

El ex gobernador de Querétaro, Enrique Burgos García, se descartó para contender por alguna candidatura en el próximo proceso electoral del 2006, ante los rumores de que pudiera ser el abanderado del PRI para la alcaldía de la capital del estado.

El diputado federal señaló que preciso que su partido abra espacios a otras personas, mujeres y hombres, para participar en las contiendas electorales, por lo que desalentó su postulación para la alcaldía de Queréta-

DO/22 01005/1

Precisó que en la medida que su partido se muestre abierto y fresco, podría mostrar un esquema atractivo para la sociedad, en busca de recuperar la capital del estado.

El PRI debe indagar entre el sector público, privado y académico, donde si bien haya gente que no tenga una pertenencia rutinaria en el partido, para tener mejores oportunidades en las elecciones las elecciones.

"No se puede decir que uno o dos o tres tengan posibilidades serias, sino que en la medida de que haya. una buena composición, una buena identificación y una buena presentación de opciones, en esa medida la propuesta del PRI podría ser viable y exitosa", puntualizó Burgos Gar-

#### RECHAZO AL AUMENTO SALA-RIAL

El también presidente de la Comisión del Trabajo en la Cámara de Diputados federal calificó como un simbolismo intrascendente el aumento del cuatro por ciento a los salarios mínimos. Señala que el álza "ni por asomo" satisface el mínimo de suficiencia las necesidades condiciones económicas y sociales de

una familia mexicana. El legislador del PRI afirmo que: es probable que para este año la inflación no rebase el 3,5 por ciento, "sin embargo, hay indicadores que señalan que en los últimos 20 años el deterioro del salario minimo ha si-do de 48 por ciento, lo cual deja en estado de insuliciencia al salario mi-



### Aceptaría Convergencia candidatear a Cabrera

Candhy Escalante

El partido Convergencia aceptaría que la Rectora Dolores Cabrera fuera su candidata a la Presidencia Municipal sólo si ella aprueba la alianza entre este partido y el PRD. así lo manifestó José Luis Aguillera, diputado de Convergencia.

Convergencia no ve como su candidata a la Rectora de la UAQ, Dolores Cabrera Muñoz, a menos que ella se decidiera por el PRD y Convergencia si se concretara la alianza con este partido político; hasta el momento nuestro precandidato a la Presidencia Municipal de Querétaro es José Pérez Hermosillo"

De la misma manera informó que para el próximo mes se definirá su propuesta de contender por la di-putación federal por el IV Distrito.

"Yo he manifestado mi intención de participar, sé que la segunda circunscripción que abar-ca otros estados de la República estará por inscribirse Ricardo Monreal, Gobernador de Zacateeas, que son los que participarían en este proceso electoral".

**AGUILERA** RICO dijo que esta posibilidad se confirmará o descartará a más tardar en el mes de febrero

El año 2006, el cual será de recta final para la Legislatura, dijo que continuarán trabajando como fracción parlamentaria de convergencia.

De la misma manera informó lo que hizo como diputado de Convergencia a lo largo de un año de trabajo.

"Hemos sido gestores ante dependencias del señor Gobernador, he-mos tenido el apoyo de la oficina de la secretaria particular del Gobernador, de la Secretaría de Turismo. de la SEP, de finanzas entre otras"

AM/22 DICUS 13

Enrique Burgos aseveró que el salario mínimo en estos tiempos tione más representación que el s vir para filar multas o sanciones, trane otra trascandencia, y critico la administración tederal actual, señalar que desde su inicio ha ofrecido la homologación de las

nas geográficas economicas c que todavía no se alcanza.

Abundo que esta alza es p alentadora y no representa un es mulo para la clasa trabajadora una buena perspectiva para el a venidero, Además, la Comisión N cional de Salarios Mínimos ha ac ditado la insuficiencia del mecar mo del salario minimo en función lo que dice la Constitución, ni aproximación gradual, todo lo en trano", puntualizó el legislador fer

Sobre este tema, comento por timo que más lamentable res que México no ofrezca espacios empleo digno, y con ello la mig ción se acreciente en esta épos represión en la frontera, consider do que las remesas de los migrar a sus lugares de origen fue este de 20 mil millones de dólaras, co cándose en la primera fuente de gresos del país, junto con el pedo-

### Podría PAN sancionar a Tamborrel

Por arrepentirse de votar a favor de la iniciativa de Ley Antipirata presentada por Ricardo Alegre, y por denostar el trabajo legislativo que realiza su fracción parlamentaria. señaló Rafael Puga Tovar

#### ABEL DE LA GARZA

Tras respaldar la Ley Antipirata, presentada por Ricardo Alegre Bojorquez en el Congreso de la Unión, el dirigente del PAN estatal, Rafael Puga Tovar no quiso adelantar juicios ante la agresión política que con sus declaraciones, ejerció el diputado federal Guillermo Tamborrel en contra de su correligionario panista.

Y es que Tamborrel Suárez, en una medida de arrepentimiento, recliazó esta iniciativa y aseguró que votó a favor de ella "por disciplina".

Sin embargo, Puga Toyar anunció que las declaraciones del diputado se valorarán en próximos días, cuando se reúna con el coordinador parlamentario



Rafael Puga Tovar, dirigente estatal del PAN.

de su partido en la Cámara Baja, José González Morfin para tomar una determinación. Y es que el diputado podría ser objeto de sanción por arrepentirse de votar a favor de esta iniciativa y por denostar el trabajo que se realiza por parte de su fracción parlamentaria.

"Dada la situación que se dio con el diputado Tamborrel, él tendrá que explicar primeramente a su coordinador parlamentario. Sería
una anticipación al juicio. Yo voy a esperar una
plática que tendré en breve con el coordinador
parlamentario federal y ahí sabremos si efectivamente hay que reprobar el hecho o los actos
del diputado Tamborrel o no. Yo no voy a anticipar, igual y hay que felicitarlo, no sé".

Puga Tovar no descartó que, de acuerdo a esta iniciativa, la medida de castigar a aquellos que adquieran productos piratas, sea muy agresiva, aunque la que consideró la medida como una "advertencia", más no una "amenaza".

C/ZZ DICO5/1

### Inician acercamientos PRI-Verde Ecologista

#### SERGIO HERNANDEZ SAUCEDO

Inician los acercamientos PRI-Verdé, los segundos dicen que son una oposición enérgica, pero responsable.

Ma. de Jesús Ibarra Silva, presidenta del Comité Ejecutivo Estatal del Verde señaló que en estos momentos, el PVEM anticipa su compromiso con la hora demócrática de México, externando su opción por el respeto a las instituciones y su calidad de oposición enérgica, pero responsable, constructiva y pacífica".

Dio a conocer que siguiendo la dinámica nacional, el partido ha empezado a considerar elementos que permitan definir la posibilidad de establecer alianzas: "sostuvimos una plática con el Presidente del PRI, Jesús Rodríguez Hernández y se está analizando la viabilidad de una alianza, sin embargo, el PARTIDO VERDE ha establecido el interés por salir a buscar el voto de los quefetanos con candidatos propios, permitendo así aprovechar el capital político que tenemos dentro de nuestro Partido".

De igual manera, Ibarra Silva mencionó que de concretarse una alianza, se buscará conformar fórmulas que permitan que un candidato del verde encabece la fórmula de Ayuntamiento y un candidato de otro partido, el distrito de mayoría, ya que dijo, consideramos que esto nos permitira mejores resultados el día de la elección.

Asimismo, la Presidenta Estatal expresó su Interes de participar por úna candidatura a la diputación por el séptimo distrito, pero expresó que ésta será una decisión que se tomará dentro del Consejo Político del PVEM

Tras hacer un balance de las actividades tanto ambientales como sociales emprendidas por el VERDE ECOLOGISTA durante el 2005, entre las que destacan la gestión social, los foros de participación y las iniciativas ambientales presentadas ante la Legislatura, Ma. de Jesús Ibarra Silva dijo: "ante los compromisos, el PARTIDO VERDE ha demostrado empeño y ha brindado resultados tangibles; ante el futuro, las acciones que el PVEM llevará a cabo, serán siempre en beneficio de México y de Querétaro".

C/7201105/10